

# HACEMOS BARRIO

## Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 22. Enero de 2026

### Abono de la cuota de la Asociación 2026

Como ya comentamos, entre los meses de **enero y febrero** es el momento de hacer el pago de la cuota del 2026 de la AV de Campamento. La cuota ha subido desde este año a **20€ anuales** para hacer frente al aumento del pago por el alquiler del local.

Es imprescindible la aportación de todas las personas socias de este abono para una buena gestión económica. Se puede hacer de forma presencial en el local de la asociación, los **miércoles y jueves de 18 a 19,30 horas**, o por **transferencia bancaria**, indicando en el concepto: cuota 2026 y vuestro nombre.

Esperamos veros por el local en estos días a las más de 300 personas socias que hacéis posible que haya una asociación vecinal en el barrio.

Y a las personas que aún no sois socias/os, os animamos a formar parte de la Asociación Vecinal de Campamento.

### Obras parque Juan Carmona 'Habichuela'

Como ya escribimos en "Hacemos Barrio", en enero del 2025, responsables del departamento de Regeneración Urbana del Ayuntamiento de Madrid se pusieron en contacto con la AVC, con el alumnado del CEIP Hermanos Pinzón y otras entidades del barrio, para generar una reunión participativa y compartir propuestas de mejora en el entorno de la entrada a la Casa de Campo a la altura del parque Juan Carmona 'Habichuela'. Nos pareció una estupenda iniciativa que esperamos redonde en la mejora de ese espacio. Desde entonces, hemos pedido información al Ayuntamiento sobre el proyecto, que nos dijeron estaría terminado en el verano, sin obtener ninguna respuesta. Ha sido en diciembre cuando hemos visto que el Ayuntamiento comenzaba las obras y en enero se informaba a través de los medios de comunicación, que es como nos hemos enterado desde la asociación. Acudieron el Delegado de Políticas de Vivienda y el Concejal del Distrito a esta presentación de la cual tampoco se nos informó. Una pena que un proyecto que nacía con la bonita intención de recoger propuestas de la vecindad de Campamento, se haya quedado en eso, en una única reunión y luego no se nos haya vuelto a informar por más que lo hemos solicitado.

Hemos vuelto a pedir el proyecto de las obras, en qué consiste, plazos y demás. Y esperamos tener más información en las próximas fechas. Estaremos muy atentos a la evolución de las obras. Os dejamos unos enlaces a la Web del Ayuntamiento.

<https://goo.su/xSBrW>

### Asociación Vecinal del barrio de Campamento

Calle Mirlo 9. 28024 Madrid

Teléfono/WhatsApp  
642 68 27 96

Instagram  
<https://instagram.com/avcampamento>

X  
<https://x.com/avcampamento>

Facebook  
<https://www.facebook.com/AVCampamento/>

Web  
<http://avcampamento.org>

Correo electrónico: [avecinoscampamento@gmail.com](mailto:avecinoscampamento@gmail.com)

### Mesa Comunitaria de Barrio

Durante el mes de diciembre se han llevado a cabo diversas actividades culturales con el objetivo de facilitar la conciliación familiar durante los días no lectivos.

La AV. Campamento ha colaborado, como viene haciendo habitualmente, con la Mesa Comunitaria del Barrio de Campamento y con FEPAS para hacer posible la realización de estas iniciativas.

Desde la Comisión de Participación Vecinal y Cultura de la Mesa de Barrio de Campamento se trasladó la solicitud de disponer de distintos espacios en varios días para desarrollar actividades como una Feria Gastronómica, talleres de manualidades impulsados por el Espacio Creativo para Jóvenes de Campamento, el taller de pintura "Pintando con Manolete", organizado por el INDEX (Instituto de Dominicanos y Dominicanas en el Exterior), así como la celebración de las Preuvas y un cinefórum.



Gracias a este conjunto de actividades se ha podido dar respuesta a una necesidad señalada por las AMPAs: la escasa oferta cultural y de ocio dirigida a la infancia y la adolescencia del barrio de Campamento en días no lectivos.

### Operación Campamento

Como sabréis, la Operación Campamento sigue avanzando. Desde la asociación hemos mantenido y seguimos manteniendo contacto con, ahora, Casa 47, antiguo SEPEs. Estamos esperando mantener en los próximos días una reunión para saber cómo va avanzando este nuevo proyecto que

## Asociación Vecinal de Campamento

afectaría de manera importante a nuestro barrio y al distrito. También a la segunda fase del soterramiento del Paseo de Extremadura.

El pasado 12 de enero acudió a estos cuarteles el Presidente del Gobierno con algunos de sus ministros para dar comienzo a la demolición de los cuarteles que aún quedan en pie. Os dejamos un enlace con más información y os iremos contando según tengamos alguna novedad.

<https://www.casa47.es/suelo-residencial/campamento>

### Cuidemos nuestros árboles

El sábado 10 de enero se han realizado unos carteles para visibilizar los árboles que plantamos enfrente del Centro Cultural Sara Montiel, ya hace un año. Han crecido fuertes y sobrevivido un verano muy caluroso, además de haber atraído a otros vecinos que los han cuidado y entutorado. Ahora, toca protegerlos de las máquinas que están trabajando en la regeneración del parque "Habichuela". Esperamos que los respeten.



### Pasacalles Navideño

Mantener viva la ilusión de los Reyes Magos en nuestro barrio es algo que desde la AV. Campamento y FEPAS nos llena de alegría y emoción. Este año, desde ambas entidades, hemos impulsado un pasacalles navideño repleto de ayudantes mágicos que transformaron nuestras calles en un auténtico cuento.

Elfos y elfas, árboles de Navidad, paquetes de regalos, personajes de Star Wars, Stitch, adornos brillantes y mucha fantasía inundaron cada rincón de color, música y sonrisas, creando un ambiente verdaderamente mágico para todas las familias del barrio.

En la plaza nos esperaban Sus Majestades los Reyes Magos junto a sus pajes y su Buzón Real, donde niñas y niños pudieron entregar sus cartas, compartir sus deseos y contar qué regalos sueñan encontrar en la noche más especial del año.

Queremos dar las gracias de corazón a todas las personas participantes y, especialmente, a quienes colaboraron como voluntariado y representaron a los Reyes Magos. Sin su ilusión, compromiso y generosidad, esta fantasía no habría sido posible.



### Manifestación por la Sanidad Pública

Tod@s sufrimos el estado de la sanidad pública en nuestra comunidad. Cuando antes la norma era pedir cita al médico de familia, y en uno o dos días te atendían, ahora hay que esperar en algunos casos hasta dos semanas. En muchas ocasiones no queda otra que ir por urgencias. Nos merecemos una mejor sanidad pública y no peor. Por esa razón os convocamos a la Manifestación del 8 de febrero convocada entre otros por nuestra Federación (FRAVM).



### Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los miércoles y jueves de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

<https://avcampamento.org/asociate-2/>

Cuota anual: 20 €

Se pueden también hacer socios las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento  
Hacemos Barrio